

Lutte libre: Trois Cubaines qualifiées pour les Jeux Olympiques



Pour la première fois dans l'histoire des luttes dans notre pays trois femmes qualifiées pour des JO.

La Havane, 11 décembre (RHC).- Pour la première fois dans l'histoire de la lutte libre dans notre pays, trois Cubaines se qualifient pour des Jeux Olympiques.

Il s'agit de Yusneylis Guzman (50 kg), Lianna de la Caridad Montero (53 kg) et de Yudari Sanchez (68 kg). Cela grâce à leur performance lors du tournoi de qualification panaméricain à Ottawa, au Canada, en mars dernier.

Depuis l'ouverture de la compétition féminine à Athènes en 2004, la plus grande des Antilles n'a eu que Katherine Videaux, qui a participé à la division des 63 kilos du Five Hoops de Londres 2012.

Dans la période actuelle de quatre ans, les athlètes cubaines sous le commandement de Filiberto Delgado ont enregistré leurs meilleurs résultats sur le matelas.

Yudari Sanchez a remporté la première couronne mondiale chez les moins de 23 ans à Bucarest, en 2018.

Caridad Montero décrochait quant à elle la première médaille pour adultes au mondial de Budapest, en Hongrie, il y a deux ans.

Milaymis Marin, la première reine et monarque olympique féminine de la jeunesse cubaine dans cette catégorie, avec des titres à Buenos Aires 2018 et Tallinn 2019, a bien des chances de décrocher son billet pour Tokyo.

Il faut dire que Milaymis Marin a été sacrée championne du monde des moins de 23 ans à Budapest, dans la division des 76 kilos.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/242022-lutte-libre-trois-cubaines-qualifiees-pour-les-jeux-olympiques>



Radio Habana Cuba